

Einfach nah!

Rücksicht hat Vorfahrt



Liebe Radfahrer,

gerne können Sie Ihr Fahrrad im Fahrzeug mitnehmen, Personen mit eingeschränkter Mobilität und Fahrgäste mit Kinderwagen haben immer Vorrang.

Ihre Verkehrsunternehmen im Kreis Offenbach danken für Ihr Verständnis.

Mitnahme von Fahrrädern:

Fahrräder sind eine tolle, aber auch etwas sperrige Sache. Wir unterstützen Sie gerne - doch alle Räder mitnehmen, das können wir leider nicht. **In Ausnahmefällen darf der "Drahtesel" mit an Bord**, ansonsten haben Rollstuhlfahrer und Fahrgäste mit Kinderwagen bei der Beförderung immer Vorrang. Ein Anspruch auf die Mitnahme von Fahrrädern besteht daher nicht.

Die Verantwortung - und damit auch das letzte Wort - hat immer der Busfahrer.

Unser Dankeschön für Ihre Rücksichtnahme:

Darf das Fahrrad im Einzelfall mit, kostet es nichts extra.